

最近の話題に対する国民の反応

- 原発問題
 - 報道の偏り
 - 政府が正確な情報をださない
- 消費税増税問題
 - 社会保障と一体??
 - 明らかな嘘

戦後私たちは

- 「民主主義は、すばらしい」と教育されてきた
- 民主主義のもと、政府は国民に尋ねているようなスタンスを示すが、都合のよいデータのみを出して特定の方向に誘導してきた

私の考える民主主義とは

- 判断に必要なデータを公開し、意見を自由にいえる状況で、討論後は多数決で責任者が方針を決定する
- 方針に、一貫性や論理性がある
 - 緊縮財政と天下り
 - 100円と1万円の話
 - ダブルスタンダード
 - 場所、時間によって基準が変わる

本日の梅村議員との会談

- 医療団体と国会議員の関わりかた
 - 国会議員は国民の代弁者？
- 厚生省の対応に対する我々の怒り
 - 前提は私のいう民主主義
- 医療団体として
 - たとえば、消費税反対なら、財源まで当方が考えなければ議論できないのか？
 - 財源について、無関係の知識のない団体が提案すべきではない？（私の考え）
- 個別の問題
 - 病名記入漏れの査定
 - 7剤以上での処方箋料減額
 - 加算の施設基準
 - エコー、レントゲン、心電図の施設基準はない
 - 24時間対応と時間外労働
 - 生活保護の意見書と郵送料は誰が負担？
- その他